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Oggetto: Problematiche PICO 
 
 Continuano a ripetersi nel settore della Vendita preoccupanti rallentamenti del software 
PICO con ripercussioni nella vendita, l’allungamento delle file agli sportelli delle biglietterie ed un 
peggioramento nel rapporto con la clientela. 
 Purtroppo sono state sinora inascoltate le richieste di riattivazione del tavolo tecnico 
congiunto Trenitalia – OO.SS. che ben aveva operato sino alle metà del 2016, in molti casi 
condividendo soluzioni che hanno ridotto il numero dei crash di sistema e consentito 
l’installazione di nuove release che hanno migliorato il lavoro degli operatori di sportello ed il 
rapporto con la clientela. 
 Si ritiene, pertanto, necessario intervenire con urgenza per comprendere le ragioni del 
rallentamento del sistema e provvedere al ripristino di un confronto tecnico tra Azienda e 
Rappresentanti dei lavoratori del settore Vendita per evitare che una situazione, già difficile di per 
sé, peggiori ulteriormente. 
 Si resta in attesa di riscontro. 
  

 
 
 
Distinti saluti 

 
 
 
Il Segretario Generale 
      Andrea Pelle 
 



 

 
 
 


